
Siracusa.  Santa  Lucia,  il
volo delle colombe
Una  piazza  Duomo  traboccante  di  devozione  e  passione  ha
accolto  il  simulacro  di  Santa  Lucia  all’uscita  dalla
Cattedrale per il tradizionale appuntamento di maggio. Poco
dopo le 12, è partita la breve  processione delle Reliquie e
della statua della Patrona  verso la chiesa di Santa Lucia
alla  Badia.  Qui   il  tradizionale  lancio  delle  colombe,
affidato alla società colombofila siracusana “Dionisio”. Prima
anche il passaggio del corteo storico per le vie di Ortigia.
Alle  10.45  il  vescovo  di  Piazza  Armerina,  mons.  Rosario
Gisana,  ha  presieduto  la  solenne  concelebrazione,  alla
presenza delle autorità cittadina e del Capitolo Metropolitano
e del Seminario Arcivescovile.
Tra gli appuntamenti dei giorni successivi, la messa delle 19
di mercoledì 7 maggio alla chiesa di Santa Lucia alla Badia,
animata dal Movimento Apostolico Ciechi di Siracusa e alle 20
“Agata e Lucia: storia e culto alle Sante Martiri nella città
di Catania”, a cura di Marina Cafà della Fondazione Puglisi
Cosentino  di  Catania,  in  collaborazione  con  l’associazione
Cultur’Arte Santa Lucia di Siracusa.
Il programma delle celebrazioni della festa del Patrocinio
prevede anche eventi collaterali, non religiosi. Uno di questi
è fissato per la mattinata dell’8 maggio, quando la Cittadella
dello  Sport  ospiterà  “Festa  a  Lucia”,  incontro  sportivo
organizzato da Cultur’Arte Santa Lucia in collaborazione con
l’Assessorato Politiche Sportive, il Centro Sportivo Italiano
e la Gestione Impianti Sportivi Siracusa.
Congiunzione tra religione e cultura, invece, giovedì sera,
alle  19,45,  in  Cattedrale,  con  l’itinerario  guidato  alla
mostra “Arma Christi” allestita presso la Cappella Sveva e
promossa dalla Chiesa Cattedrale in collaborazione con Kairòs
Turismo Cultura Eventi. La sera seguente, sempre alle 19,45,
partirà invece l’itinerario guidato delle Edicole Votive di
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Santa Lucia in Ortigia, in collaborazione con Kairòs, con
partenza dal sagrato della Cattedrale.
Giornata  clou   domenica  11  maggio.  La  processione  delle
Reliquie e del Simulacro della Santa Patrona partirà alle 19 e
seguirà  lo  storico  percorso  per  le  vie  di  Ortigia:  via
Picherali, via Castello Maniace, lungomare Ortigia, via Roma,
via del Teatro, piazza S. Giuseppe, via della Giudecca, via
delle Maestranze, via Roma, piazza Minerva, piazza Duomo. Alle
21, 30, l’ingresso in Cattedrale e la chiusura della nicchia
della Cappella che custodisce il Simulacro.
Durante l’Ottavario il Simulacro di S. Lucia resterà esposto
dalle ore 8,00 alle ore 21,30 nella Chiesa di Santa Lucia alla
Badia.
 

Siracusa. Rifiuti, via libera
da  Palermo  al  piano  di
raccolta
La Regione ha dato il suo ok al piano di intervento della
raccolta dei rifiuti presentato da Palazzo Vermexio. Adesso
gli uffici dell’assessorato all’Ambiente, retto da Francesco
Italia,  possono  procedere  con  l’elaborazione  del  capitolo
d’appalto in previsione del nuovo bando per la gestione del
servizio.  Fino  al  31  dicembre  rimane  in  proroga  affidato
all’Igm.
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Siracusa. Stop omofobia, c'è
anche lo scatto del sindaco
“  #Stopomofobia”.  E’  l’hashtag   della  campagna  contro
l’omofobia avviata da Stonewal GLBT di Siracusa. Un Selfie per
“metterci la faccia”. L’iniziativa è in corso e durante la
manifestazione del Primo maggio, alla Balza Acradina, sono
state scattate oltre cento foto, con altrettanti protagonisti,
più o meno noti. Tra chi ha voluto mettere la propria immagine
a disposizione della campagna di sensibilizzazione, il sindaco
di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  immortalato  insieme  alla
moglie  e  numerosi  esponenti  dell’amministrazione  comunale,
della politica, della società civile locale. Uno scatto che il
primo cittadino definisce “doveroso. Una scelta di civiltà-
aggiunge Garozzo- Il Comune di Siracusa, del resto, ha già
ampiamente  dimostrato,  con  provvedimenti  concreti,  quale
opinione  abbia  in  proposito”.  Stonewall  GLBT  Siracusa  si
prepara così al 17 maggio, giornata mondiale contro l’omofobia
e, attraverso la sua pagina facebook, invita chiunque voglia a
“metterci la faccia, perché il 17 maggio è tutti i giorni”.

Siracusa.  "Il  Talete?
Abbattiamolo".  Zappulla  e
Princiotta  picconano  la
struttura
Il deputato nazionale del Pd, Pippo Zappulla, e il consigliere
comunale di Siracusa, Simona Princiotta, tornano a occuparsi
del  parcheggio  Talete.  “La  stragrande  maggioranza  dei
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siracusani vive quella struttura come una delle più gravi
ferite inferte ad Ortigia e vorrebbero abbatterla. La pensiamo
come loro. Perché è decisamente brutta, deturpa il paesaggio,
é invasiva e rappresenta una quantità odiosa e imbarazzante di
cemento senza un’idea compiuta, non garantisce le condizioni
minime di sicurezza”, il pensiero dei due. Il Comune, intanto,
ha  “trovato”  risorse  private  (circa  600  mila  euro)  per
interventi di riqualificazione. “Ma invece perchè non cogliere
l’occasione per demolire la struttura puntando ad un grande
parcheggio senza copertura  e mantenendo sgombra da ostacoli
la visione del mare e dello splendido paesaggio?”, propongo
Zappulla e Princiotta. “La richiesta di convocare un Consiglio
straordinario aperto alla partecipazione della città e delle
sue  rappresentanze  rimane  legittima,  sacrosanta  e  la
rilanciamo con forza. È utile per mettere insieme non solo
idee ma anche e soprattutto dati, analisi tecniche, previsioni
di spesa, valutazioni giuridiche. La scelta non può e non deve
essere  assunta  da  qualche  vero  o  presunto  illuminato  o
detentore  di  chissà  quali  verità  nascoste.  Se  insistono
ragioni  tecniche,  economiche,  giuridiche  che  impediscono
 l’abbattimento se ne spieghino concretamente le ragioni alla
città e, a quel punto, si scelgano gli interventi fondamentali
per  la  sicurezza  della  struttura  e  dei  cittadini  utenti.
Bisogna utilizzare al meglio le risorse anche aggiornando e
modificando quanto previsto nella delibera del 2006. Siamo
certi che il Sindaco, con l’intera amministrazione, non avrà’
problemi  a  condividere  questo  percorso  e  ci  attendiamo
riscontri positivi e celeri”.
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certi che il Sindaco, con l’intera amministrazione, non avrà’
problemi  a  condividere  questo  percorso  e  ci  attendiamo
riscontri positivi e celeri”.
 

Siracusa. Era ai domiciliari,
ma continuava a minacciare le
sue ex. In carcere 39enne
Era ai domiciliari ma avrebbe continuato a contattare le sue
presunte vittime, anche attraverso  facebook .Un comportamento
che non sarebbe sfuggito ai carabinieri della stazione di
Ortigia, che ieri gli hanno notificato un provvedimento di
custodia cautelare in carcere. Alessandro Sessa, 39 anni, è
stato così condotto nella casa circondariale di Cavadonna.
Secondo la ricostruzione degli investigatori, l’uomo avrebbe
estorto  in  passato  delle  somme  di  denaro  a  due  donne,
residenti  fuori  provincia,  con  cui  avrebbe  intrattenuto
relazioni sentimentali. Dalle due giovani si sarebbe fatto
consegnare complessivamente 15 mila euro:  12 mila da una,
tremila nell’altro caso, dietro la minaccia di pubblicare,
altrimenti,  foto e video privati. Le reiterate minacce, sia
fisiche che verbali, attuate anche a mezzo telefonate ed sms,
avrebbero  convinto   le  due  donne  a  rivolgersi  alle  forze
dell’ordine.  I  carabinieri  hanno  ricostruito  un  quadro  di
“angoscia  e  piena  soggezione”.  L’uomo,  al  termine  delle
indagini, è stato sorpreso in flagranza di reato dai militari
della stazione di Rosolini.
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Siracusa.  Inquinamento  e
tumori, un consiglio comunale
per  chiedere  bonifiche  e
leggi "salva salute"
Riflettori nuovamente puntati su inquinamento e tumori. Il
tema sarà affrontato ancora, nelle prossime settimane, nel
corso  di  una  seduta  straordinaria  e  aperta  del  consiglio
comunale  di  Siracusa,  con  la  deputazione  regionale  e
nazionale,  l’Arpa,  l’Asp  e  chiunque  abbia  un  ruolo  in
quest’ambito. A questa decisione sono arrivati i componenti
della commissione consiliare Ambiente, Ecologia e Sanità, che
hanno sentito, nei giorni scorsi, i responsabili del Registro
tumori  della  provincia,  guidato  da  Anselmo  Madeddu.
L’esponente dell’Asp ha sottolineato i problemi legati alla
vacatio normativa e al mancato avvio delle bonifiche nella
zona industriale.Argomenti di cui si sta occupando un gruppo
di lavoro che  fanno parte di un apposito tavolo prefettizio.
Fondamentale, per gli esperti del registro tumori, accelerare
l’iter  verso  la  bonifica  dei  siti  inquinati.  Al  termine
dell’incontro,  l’impegno  ad  esercitare,  ciascuno  per  le
proprie competenze, tutte le pressioni politiche possibili nei
confronti dell’assessorato regionale Territorio e Ambiente e
del ministero dell’Ambiente.
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Siracusa.  Inquinamento  e
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Siracusa. Mutui per comprare
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uffici  comunali,
approfondimento  con  Pane  in
commissione Bilancio
Perplessità  sull’idea  del  Comune  di  Siracusa  di  accendere
mutui, per circa 10 milioni di euro, per dotarsi di nuovi
uffici.  Torna  ad  esprimerle  il  consigliere  comunale  di
Progetto Siracusa-Articolo 4, Fabio Rodante, che ha presentato
un’interrogazione  in  proposito.  “Le  motivazioni  sono
condivisibili –premette l’esponente di minoranza- visto che si
parla di recedere da contratti di locazione, ma le condizioni
economiche e finanziarie dell’ente lasciano spazi a dei dubbi
sull’opportunità di procedere come la giunta avrebbe in mente
di fare”. Rodante ha chiesto un momento di approfondimento in
commissione Bilancio con l’assessore, Santi Pane, che dovrebbe
essere  ascoltato  dai  componenti  dell’organismo  consiliare
lunedì  mattina.  Tra  gli  aspetti  da  verificare,  prima  che
l’esecutivo approvi la proposta, secondo Rodante ci sarebbe
quello legato all’importo annuale degli interessi. “Occorre
capire-  spiega  il  consigliere  comunale-  se  tale  importo,
sommato  a  quello  dei  mutui  precedentemente  contratti  e  a
quelli dei prestiti obbligazionari, delle aperture di credito
stipulate e delle garanzie, non superi le percentuali annuali
prestabilite delle entrate relative ai primi tre titoli delle
entrate del rendiconto del penultimo anno precedente quello in
cui viene prevista l’assunzione dei mutui”.
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Siracusa. Droga a un turista,
denunciato 17enne
Avrebbe venduto droga ad un giovane turista trentenne. Per
questo  un  17enne  siracusano,  con  precedenti  per  furto  e
ricettazione,  è  stato  denunciato  dai  carabinieri  della
stazione di Ortigia. Il ragazzo è stato sorpreso nel centro
storico  mentre  cedeva  marijuana,  per  cinque  grammi
complessivi,  al  turista,  segnalato  alla  prefettura  come
assuntore. L’intervento dei militari rientra nell’ambito dei
controlli in corso, con l’ausilio dei reparti speciali, per
prevenire  e  reprimere  ogni  forma  di  illecito,  penale  e
amministrativo, a tutela della sicurezza dei residenti, dei
commercianti e dei visitatori.
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